



**Energy
Verified**



保護フィルム 箱

Designed in the UK. Made in China.

Conçu au Royaume-Uni. Fabriqué en Chine.

Diseñado en el Reino Unido. Hecho en China



FP44563

2329 - 0000890

001

Px8

**UK
CA**

ROYAL BURGUNDY

제조년/주 : 2329



EALC E

B&W Group Ltd. Dale Road, Worthing, BN11 2BH, England. EU Importer:
Bowers & Wilkins, Beemdstraat 11, 5653 MA Eindhoven, The Netherlands.

aptX is a trademark of Qualcomm Technologies International, registered in the United States and other countries.

Qualcomm aptX est un produit de Qualcomm Technologies, Inc., et / ou ses filiales. Qualcomm est une marque déposée de Qualcomm Incorporated, enregistrée aux Etats-Unis et dans d'autres pays. aptX est une marque déposée de Qualcomm Technologies International, Ltd., enregistrée aux Etats-Unis et dans d'autres pays.

The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc. and any use of such marks by Bowers & Wilkins is under license. Other trademarks and names are those of their respective owners.

Le nom et les logos «Bluetooth®» sont des marques déposées appartenant à Bluetooth SIG, Inc. toute mention qui en est faite par Bowers & Wilkins s'effectue sous licence. Les autres marques et noms commerciaux sont ceux de leurs propriétaires respectifs.

iPhone and iPad are trademarks of Apple Inc., registered in the United States and other countries. The trademark "iPhone" is used in Japan with a license from Aiphone K.K.

iPhone et iPad sont des marques d'Apple Inc. enregistrées aux Etats-Unis et dans d'autres pays. La marque "iPhone" est utilisée au Japon avec une licence de Aiphone K.K.